

Creel declina a favor de Xóchitl

El legislador panista admitió no tener miles de simpatizantes como para ganar la nominación del Frente Amplio por México rumbo al 2024

Eloísa Domínguez
nacional@cronica.com.mx

Al admitir que tiene nulas posibilidades de hacerse de la precandidatura presidencial por el Frente Amplio por México en el que las favoritas son sus contrincantes Xóchitl Gálvez y la priista Beatriz Paredes, Santiago Creel Miranda decidió retirar su intención de continuar con el proceso de selección a una semana de presentar su renuncia como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y pedir licencia como legislador por el PAN. “Le doy mi total apoyo a Xóchitl Gálvez”.

“Hoy anuncio que le doy a Xóchitl Gálvez mi total apoyo para que encabece el Frente Amplio por México (rumbo a las elecciones presidenciales de 2024). Lo hago con la plena convicción de que ese es mi deber. La política es un bien que obliga. Que obliga, precisamente, porque debemos buscar el bien común”, dijo el panista a través de un video que difundió en la red social de Twitter.

NADA DE OBSESIÓN

En su mensaje de 13 minutos, dijo que el poder no debe ser una obsesión personal, sino para ser el medio de buscar el bien común y la transformación.

“El poder sólo tiene sentido en la construcción del bien común. El poder no debe ser nunca una obsesión personal, sino un medio para lograr transformar la realidad. Ningún interés personal o de partido pues estar por encima de



Santiago Creel con Xóchitl Gálvez, en foto de archivo.

México. Estoy convencido de que para lograr el cambio que México necesita la mejor alternativa es mantenernos unidos en torno a Xóchitl. Somos amigos hemos sido aliados políticos...nuestras batallas han sido múltiples”, destacó el diputado con licencia.

Aseguró que defenderá en lo que cree y agradeció el recibimiento que le dieron en cada uno de los estados que visitó en las últimas semanas haciendo proselitismo.

AGRADECIMIENTO Y LEGADO

“Quiero que sepan que trabajaré sin des-

canso para que el Frente Amplio por México y Xóchitl adopten las propuestas y causas que hicieron grande nuestro movimiento. De corazón agradezco su apoyo y confianza. Y les pido que se sumen a la causa de Xóchitl Gálvez que ahora es la mía. Soy parte de una generación, que con el legado de otras muchas generaciones, logramos consolidar nuestra transición democrática. Lo hicimos en paz y apegados a derecho. Consolidamos y creamos muchas instituciones modernas y democráticas: al árbitro electoral, independiente y ciudadano. A la Comisión Nacional de los Derechos

Humanos, hoy tristemente debilitada. A la Auditoría Superior de la Federación, para vigilar el destino de nuestros recursos públicos, hoy presionada desde el poder. Al Instituto que garantiza la transparencia y el acceso a la información, hoy autoritariamente obstruido en su funcionamiento por instrucciones del presidente. Al que defiende los derechos de las mujeres y al que previene cualquier forma de discriminación, hoy ambos minimizados. Logramos la autonomía del INEGI y del CONEVAL. Y tuve la oportunidad de ser el impulsor de la gran reforma constitucional en materia de derechos

humanos y, junto con otros, la que dio vida a los gobiernos de coalición”, subrayó Santiago Creel Miranda.

Creel Miranda reiteró hace una semana su confianza en ser nombrado el precandidato del PAN, PRI y PRD para disputar con Morena la silla presidencial.

El diputado federal con licencia aseguró que él dedicaría 46 semanas a trabajar en su proyecto de campaña hasta el día de las elecciones en 2024.

Sin embargo, este lunes el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo que, en el tercer foro regional del Frente Amplio por México, que se llevará a cabo en León, Guanajuato, sólo participarán las senadoras Beatriz Paredes y la panista Xóchitl Gálvez.

En el seguro debate, realizado el pasado sábado Creel Miranda reconoció la trayectoria de Paredes Rangel y de Gálvez Ruiz, a quienes llamó “mujerones”.

En su mensaje de cierre dijo que “la política es para conciliar intereses, intereses contrarios, para llegar a los puntos medios, para eso es la política, para eso es el poder. Todo esto que hemos escuchado hoy, economía, pobreza, desigualdad, sustentabilidad, claro que hay ideas, hay energía, hay visión de altura, visión de Estado, pero se requiere ejecutar” •